

CDMX SE OPONE A CAMBIAR SEMÁFORO

# A rojo, 6 estados

POR CLAUDIA SOLERA  
Y WENDY ROA

La Secretaría de Salud (Ssa) federal regresó a semáforo rojo a Colima, Guerrero, Jalisco, Nayarit, Nuevo León y Ciudad de México. Sumados a Sinaloa, que estaba en ese color desde el registro anterior, ya son 7 entidades con el más alto nivel de alerta. Este semáforo epidemiológico estará vigente del 9 al 22 de agosto.

Mientras la Ssa ubicó a la Ciudad de México en rojo, la jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum, informó que la capital se mantendrá en naranja ya que el ritmo de hospitalizaciones disminuyó.

Ayer se dio a conocer el tercer registro más alto de contagios por covid-19 desde que inició la pandemia, con 21 mil 568.

La Secretaría de Salud reportó también 568 nuevas defunciones por covid-19, con lo que suman 243 mil 733 y se registraron un total de 2 millones 944 mil 226 casos confirmados.

PRIMERA | PÁGINAS 8 Y 21

**SEMÁFORO CON MÁS  
ALTO RIESGO**

En la anterior medición, México tenía 15 estados en amarillo, 13 en naranja, 3 en verde y uno en rojo. Ahora está así:

- 7 ESTADOS
- 15 ESTADOS
- 9 ESTADOS
- 1 ESTADO

**SÓLO CHIAPAS SE MANTIENE EN VERDE**

# Vuelven a rojo 6 estados por alza de casos covid-19



Foto: Rolando Aguilar

Pese al retorno a semáforo rojo en Guerrero, las playas de Acapulco siguen atestadas de turistas.

